

Martin Böhm

Mitglied des Bayerischen Landtags

AfD-Fraktion

- Bundes- und europapolitischer Sprecher der Fraktion
- Mitglied im Ausschuss für Bundes- und Europa-Angelegenheiten sowie regionale Beziehungen

Rückfragen: 0171/4433555 (MdL-Büro Coburg)

Mail: martin.boehm@afdbayern.de

Homepage: www.mdl-boehm.de

Pressemitteilung

09.10.2019

Staatsregierung lässt bei Integration Bürgern den Vortritt

Zum neuen Kurs der CSU in der Migrationspolitik und seiner schriftlichen Anfrage zum ehrenamtlichen Engagement von Mitgliedern der Staatsregierung in Flüchtlingshilfeorganisationen sagt Martin Böhm, europapolitischer Sprecher der AfD-Fraktion im Bayerischen Landtag:

„Statt sich für einen wirksamen Schutz der europäischen Außengrenzen einzusetzen, wollen die Unionsparteien die illegalen Migranten ‚solidarisch‘ in der EU verteilen. Nur möchte da so gut wie niemand mitmachen, wie die Sammlung von Körben belegt, die sich Horst Seehofer am Dienstag in Luxemburg geholt hat. Die Suppe sollen andere auslöffeln, selbst hat auch unsere bayerische Staatsregierung außer salbungsvollen Worten nichts zu bieten. Dies zeigt die Antwort auf meine Schriftliche Anfrage zum Thema. ‚Kein Mitglied der bayerischen Staatsregierung engagiert sich ehrenamtlich in einer Flüchtlingshilfeorganisation‘, heißt es wörtlich. Und: ‚Kein Mitglied der bayerischen Staatsregierung hat sich bislang als Mentor/-in zum Pilotprogramm *NesT-Neustart im Team* angemeldet.‘ Bei diesem Programm geht es darum, dass eine Mentoren-Gruppe einem Neuangesiedelten bei der Eingliederung hilft und ihm zwei Jahre lang die Miete zahlt. Um diese beiden Antworten zu liefern, hat die Regierung geschlagene sieben Wochen gebraucht. Nicht fragen durfte ich übrigens, welche Regierungsmitglieder selbst Migranten aufgenommen haben oder zumindest für Hilfsorganisationen spenden. Ich kann nur allen Mitbürger in Bayern empfehlen: Hört nicht nur die Worte, sondern schaut auch, was dahintersteckt!“